



で訪れるお客様のための当時の情報提供するためのQRコード「ビジコ」が設置されており、今後はこれら、携帯端末などを活用した有効な情報発信のあり方について関係団体と協議していく。

市民派遣合

質問者 永田 公由
丸山寿子・古畑秀夫
持ち時間125分

国保税の加入者負担軽減を

◆行政評価は新年度予算に生かされるのか

問 行政評価委員会の事務事業評価は生かされるのか。

答 提言の内容等を踏まえ、必要に応じて予算に反映させる。反映結果については、改善調書を提出することとしている。

問 補助金の交付はどのようなになっているのか。

答 補助金は税金で賄われているので、透明性、公正性を確保し、効果的な運用に努めていく。

◆職員体制について

問 職員の不適切な事務処理によって市民に迷惑を掛けたが、再発防止に向けて、取り組んでいるか。

答 全職員が厳粛に受け止め適正な事務処理の遂行と職場における確実なチェック体制の構築に努めていく。

問 定年退職を迎えた職員の再任用の考え方は。

答 定年退職者が希望する場合、原則として再任用職員として採用する。

◆国民健康保険について

問 加入者の保険料負担の今後の考え方は。

答 本年度は87%の引き上げを行った。平成28年度に再引き上げを見込んでいる。

問 一般会計からの繰入金はどうなっているか。

答 3カ年の総額で4億500万円の財政支援を計画している。

◆減反政策廃止の影響は

問 減反政策廃止による農業公社への影響は。

答 水田部分には影響は少ないと思われる。畑部分については、交付対象者が限定されるため、委託件数の減少が懸念される。

◆ワインのブランド推進について



平出集落の本棟造り

問 アンテナショップのダルーヴァは情報発信拠点としての発信力が弱いのではないかと

答 屋間の活用方法については、利用率を上げるための工夫は必要と考えている。また売り上げが伸び悩んでいるので、料理内容や店名を含め、大幅にリニューアルを図りたいとのことであり、市も店舗運営計画に加わっていく。

問 観光ワインガイドの活動の場を増やせないか。

答 ワインと語るタベやワインに関連する講演会等でイベントスタッフとしての、参画を予定している。

◆子どもの命を守る施策は

問 いじめ防止法が施行されたが、学校における教職員の対応はどうか。

答 いじめの早期発見や早期対応の取組みを強化している。新たないじめを生まない学校づくりを目指していく。

問 児童、生徒の救命・救急を円滑に行うため、子ども安心カードを導入してはどうか。

答 保健調査票を作成している。今後、提供情報の内容や運用方法を研究し、救急救命活動が的確にできるよう検討していく。

◆本棟造りの文化的価値は

問 平出の本棟造りの調査状況と今後の対応は。

答 平出集落の本棟造りは、貴重な文化資産である。今後地域の皆様に説明し、保存という選択をしていただくよう努めていきたい。

自由民主クラブ

質問者 青柳 充茂
務台 昭・永井泰仁
持ち時間125分

市政刷新 今、始めれば まだ、間に合う

◆市政はメタボ症候群

問 3カ月後には借金が1千100兆円に迫るといふ国政のみ